



wevo

DE

# WEVO AUF DER FORUM DE L'ÉLECTRONIQUE IN PARIS

Das Forum de l'électronique in Paris ist eine Plattform für Innovationen und Elektronik-Lösungen. Rund 200 Aussteller präsentieren dort eine große Bandbreite technischer und technologischer Innovationen für und aus Industrie und Forschung. Die Ausstellung wird durch Konferenzen, Kongresse und Präsentationen ergänzt.

2019 präsentiert Wevo hier seine innovativen und neuesten Lösungen zum Vergießen, Kleben und Dichten.

Forum de l'électronique | 24.–26.09.2019 | Halle 4, Stand B75 | Paris Expo Porte de Versailles

EN

# WEVO AT THE FORUM DE L'ÉLECTRONIQUE IN PARIS

Forum de l'électronique, the event for innovations and electronic solutions, takes place in Paris. About 200 exhibitors present a wide range of technical and technological innovations for industry and research stakeholders. The show is highlighted by technical conferences, congresses and presentations.

In 2019, Wevo will be presenting its innovative and latest casting, bonding and sealing solutions.

Forum de l'électronique | 24.–26.09.2019 | Hall 4, Booth B75 | Paris Expo Porte de Versailles